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Из ряда вон 

Коротко 

31 октября, в субботу, На-
дежда вешала дома шторы. 
Повесила, стала спускаться 
с подоконника, ухватилась 
за ручку окна, а оно оказалось 
не закрытым, не удержалась 
и упала...

Попробовала встать, а не полу-
чилось – одна нога не дала. Поду-
мала, что нога застряла между по-
доконником и батареей, оказалось 
хуже – штырь, торчащий из бата-
реи, впился Наде прямо в ногу, око-
ло щиколотки, ни туда ни сюда. От 
страха сознание помутилось, но в 
обморок впадать себе запретила – 
дома трое маленьких детей, испу-
гаются. Что делать? Благо, сотовый 
телефон оказался под рукой – по-
звонила брату, тот примчался, а по-
мочь не смог: никак ногу со штыря 
не снять.

Вызвали «Скорую». Администра-
тор ответила, что машины нет, при-
ехать не могут. Через десять минут 
вызов повторили, врач приехала, 
осмотрела ногу – случай не рядовой, 
что делать, не знает. Позвонили в 
хирургическое отделение городской 
больницы экстренно вызвать хирур-
га. Хирург ответил, что своих боль-
ных не бросит, не поедет. Время тя-
нется, Надежда продолжает висеть 
на горячем штыре, врач рядом – ста-
вит ей обезболивающие уколы. Го-
споди, что же делать дальше?

Поздний субботний вечер. Вызва-
ли МЧС. Приехали спасатели – с пу-
стыми руками. Решено было штырь 
отпилить, только чем? Стали искать 
по соседям пилку по металлу, не 
нашли. Побежали на Надину работу, 
через дорогу, в нижнетуринскую го-
стиницу. Общими усилиями нашлась 

Есть в поселке Горном маленький островок культуры – 
филиал Детской музыкальной школы. Здесь обучаются му-
зыке около 50 юных лесничан, проживающих в этом отдален-
ном микрорайоне города.

А начиналось все 20 лет назад...
Инициатором открытия филиала была Марина Алексеевна Са-

япина, преподаватель по классу аккордеона. Она же стала и пер-
вой заведующей этого подразделения музыкальной школы. Пер-
вые уроки проходили в трех аудиториях школьных мастерских, 
где нежные звуки скрипки «спорили» с гулом станков. Среди пер-
вых преподавателей были Е.А. Хохрякова, Т.М. Шалимова, И.И. 
Ушкова, В.М. Савкин.

Затем музыкантов «при-
ютил» клуб «Звезда», в 
зале которого состоялись 
первые концерты для жи-
телей поселка.

Растет контингент уча-
щихся, открываются но-
вые отделения, ширит-
ся преподавательский со-
став... Свое 10-летие фи-
лиал ДМШ справил в соб-
ственном концертном 
зале, уже занимая целый 
этаж (15 кл.) по адресу: 
ул. Калинина, дом 5. От-
крылись классы кларнета 
(Ф.Ф. Глушманюк), баяна 
(В.Е. Накоскин), домры – 
балалайки (Л.Я. Бритков-
ская), фортепиано (Л.В. 
Толстоброва, И.С. Агарко-
ва, О.В. Хорошко, Г.Г. Фро-
лова), скрипки (Т.Ю. Голо-
вина), гитары (О.В. Чебо-
това), Л.М. Прибула (вио-
лончель), С.Н. Соловьева 
(класс вокала).

Многие выпускники 
продолжают свое про-

К Новому году 
снижают цены 

В Екатеринбурге снижаются цены на 106 наименова-
ний «новогодних» продуктов.

С 1 декабря скидки в размере от 5 до 30% появились 
благодаря снижению отпускной цены от производителей 
и уменьшению торговой наценки со стороны продавца. 
Подобные акции проводятся в рамках программ по повы-
шению покупательской лояльности. Скидка в магазинах 
предоставляется в течение всего декабря на 106 наиме-
нований продуктов. Среди них: хлеб, мука, макаронные 
изделия, колбасы, мясо, мясные деликатесы, молочные 
продукты, майонез и кетчуп, соки, воды, конфеты и тор-
ты, а также шампанское и коньяк. Также многие магазины 
планируют увеличить время работы в вечерние и ночные 
часы ближе к Новому году.

Транспортный налог и 
«ч¸ртова дюжина»

13 процентов российских автовладельцев не платят 
транспортный налог. Такие результаты принес опрос об-
щественного мнения, проводившийся с 16 по 30 ноября 
на портале AutoNews.ru.

В настоящее время наказание за несвоевременную 
уплату налога на транспорт можно назвать условным: оно 
составляет всего 1/300 ставки рефинансирования ЦБ РФ, 
то есть всего 0,03% от суммы налога за день просрочки. 
Тем не менее уклониться от этой выплаты в последнее 
время становится все сложнее: судебные приставы в со-
трудничестве с ГИБДД устраивают облавы на автовла-
дельцев при помощи автоматизированной системы «По-
ток», в которую занесены данные о неплательщиках.

69,7% опрошенных признались, что транспортный налог 
отнимает у семейного бюджета менее 10000 рублей в год. 
Более мощными автомобилями, обходящимися в 10000-
25000 рублей ежегодно, владеют 9,6% респондентов. От-
метим, что в следующей ценовой категории наблюдается 
провал: от 25000 до 40000 рублей в год платят всего 2,2% 
респондентов, тогда как владельцев сверхмощных авто, 
налог на которые составляет свыше 40000 рублей, насчи-
тывается 5,1%.

В. КОРОТКИЙ.

ЧТО делаТь, 
когда кричать от боли 

нельзя?
«дореволюционная» ржавая пилка. 
Штырь отпилили. Надю со штырем в 
ноге «Скорая» увезла в больницу. На 
этом мучения несчастной женщины 
должны были закончиться…

В больнице хирург спросил, как 
давно на ногу наложен жгут. Дальше 
Надежда не помнит – наркоз, сдела-
ли операцию, рану зашили.

Очнувшись от наркоза, она спро-
сила у врачей, где штырь. В ответ 
услышала, что штырь не нашли, что 
забыли спросить у молодого челове-
ка, который с ней на «Скорой» прие-
хал (у брата), в ноге штырь или нет. 
Надя отлежалась два дня и забеспо-
коилась не на шутку: чувствует себя 
плохо, обожженная нога деревене-
ет, жалобы ее никто в больнице не 
слушает, девчонки с работы совету-
ют требовать рентген… А когда че-
рез пять дней после операции рент-
ген показал, что штырь находится в 
ноге, просто разревелась от обиды и 
страха.

Потом снова была операция, сно-
ва под наркозом, а через десять дней 

ее выписали. Всего получилось 16 
дней больничного режима с учетом 
двух операций. 17 ноября Надежду 
Кузнецову отправили домой. 17 но-
ября она отметила свой 30-й день 
рождения…

Эту историю рассказала мне Ири-
на Николаевна Мартемьянова, заве-
дующая гостиницей «Центральная» 
в Нижней Туре, в которой Надежда 
Кузнецова работает горничной.

– Молчать после такого нельзя! 
Меня просто всю трясло от возму-
щения! Сегодня с Надей такое слу-
чилось, завтра с каждым из нас мо-
жет произойти, все мы под роком хо-
дим. Что за бесчеловечное отноше-
ние? Это страшно! На кого мы на-
деемся, когда нам очень плохо? На 
врачей «Скорой», на спасателей 
МЧС. А что выходит? Женщина час 
висит на горячей батарее, и никто не 
может ей помочь! «Скорая» прибы-
вает с опозданием, потому что нет 
машин, а специалисты МЧС приез-
жают с пустыми руками. Спасают 
при помощи ржавой пилки в двад-

цать первом веке! Если есть спаса-
тели, так пусть у них будет с собой 
элементарное оборудование для 
спасения! А медики? Не заметить 
металлический штырь в ноге! Как 
такое возможно?!

Все наши работники посещали 
Надю в больнице. Она безотказный 
человечек. Настолько ответствен-
ный, что едет на «Скорой» в боль-
ницу, а сама звонит и спрашивает, 
кто же завтра вместо нее на рабо-
ту выйдет, ведь никого предупре-
дить не успела. И если положить 
на чаши весов меры ответствен-
ности горничной и врачей, то чья в 
этой злосчастной ситуации окажет-
ся больше? Человечнее ведь надо 
быть к людям! Жить-то надо с до-
брой душой!

Выслушав эту историю от самой 
Нади и от Ирины Николаевны, я об-
ратилась в Нижнетуринскую цен-
тральную городскую больницу с во-
просами, как такое могло случить-
ся. Позвонила главному врачу, в от-
вет через секретаря услышала, что 

все вопросы – к юристу. Юрист МУЗ 
«Нижнетуринская ЦГБ» Альбина Ва-
димовна Иканина ответила: «Ком-
ментировать не будем. В соответ-
ствии со статьей 61 Конституции РФ 
данные, касающиеся здоровья граж-
дан, являются врачебной тайной и 
разглашению не подлежат». От ком-
ментариев отказался и заведующий 
хирургическим отделением Алексей 
Васильевич Дериглазов, перед этим 
позвонив при мне главврачу по со-
товому телефону. Молчал и делав-
ший Надежде первую операцию хи-
рург Владимир Александрович Мак-
сенцов.

Что же здесь – врачебная тайна? 
Как молодой женщине удалось про-
жить пять дней с металлическим 
штырем в ноге? Как хирург смог не 
заметить инородное тело перед опе-
рацией? Почему подробная инфор-
мация о состоянии пострадавшей 
не дошла от врача «Скорой» до хи-
рурга? А что здесь – «данные, каса-
ющиеся здоровья граждан»? То, что 
штырь, на ее счастье, оказался ла-
тунным, а не железным? Или лишняя 
операция, которой можно было бла-
гополучно избежать? И что же в этой 
истории не подлежит разглашению? 
Все подлежит разглашению с един-
ственной, но очень весомой целью 
– показать степень нашего равноду-
шия друг к другу. Нет ничего страш-
нее равнодушия.

У Надежды Кузнецовой трое ре-
бятишек: десятилетний Артем, пя-
тилетний Ванюшка, четырехлетняя 
Ариша. И многодетная мама закан-
чивает оформлять документы, чтобы 
усыновить девятилетнего племянни-
ка Никитку. Разве такой Человек за-
служил настолько равнодушное к 
себе отношение?!

Ксения РУССКая.

Здесь царят музыка и уют
фессиональное обучение в учебных заведениях культуры 
и искусства в Перми, Н. Тагиле. Ученицы Т.М. Шалимовой – 
Е. Кочубей и М. Соловьева – успешно учатся в Уральской кон-
серватории, О. Нечаева окончила ее и работает в оркестре те-
атра музыкальной комедии, К. Гребенкина учится в Челябин-
ской академии культуры и искусств и работает в Сургутской 
филармонии. А.В. Булавская (выпускница филиала по классу 
аккордеона, преподаватель В.Е. Накоскин), окончив Челябин-
скую академию, уже сама работает преподавателем.

Юные музыканты – постоянные участники концертов в детских 
садах и школе №67 поселка Горного.

Зал музыкальной школы всегда тепло встречает музыкой сво-
их гостей – ветера-
нов, пожилых людей – 
любителей музыки. 

Наш филиал как уют-
ный дом, где каждый 
знает друг друга, где 
детишек приветливо 
встречает неизмен-
ная дежурная – К.В. 
Чернядьева, где всег-
да рады каждому но-
вому слушателю и ре-
бенку, пришедшему 
обучаться сложному, 
но очень увлекатель-
ному общению с пре-
красным миром Му-
зыки.

Юбилейный кон-
церт филиала Дет-
ской музыкальной 
школы состоится в 
зале филиала 9 дека-
бря в 18.00. Вход сво-
бодный.

лариса 
ТОлСТОБРОВа.
Фото из архива 

дМШ.

1 декабря в конференц-зале го-
родской администрации Лесно-
го состоялось рождение новой 
структуры – Общественной па-
латы городского округа «Город 
Лесной».

Событие это для российской дей-
ствительности не новое – Обще-
ственная палата при Президенте 
РФ появилась еще в 2006 году, по-
сле чего практика получила широ-
кое распространение по городам и 
весям. Суть деятельности таких «на-
родных советов» сводится, как пра-
вило, к обсуждению общественно 
значимых проблем соответствующе-
го региона и внесению предложе-
ний по их решению в органы местно-
го самоуправления. В связи с этим, 
членами общественных палат чаще 
всего становятся представители об-
щественных, религиозных, профес-
сиональных, научных, творческих и 
иных объединений и союзов, гото-
вые представлять интересы значи-
тельной части населения и говорить 
от ее имени. 

В Лесном Общественная пала-
та была сформирована из двух «ис-
точников»: из 30 мест в ней 15 были 
распределены между членами го-
родских общественных организаций; 
еще 15 человек вошли в Палату по 
личной рекомендации главы Лесно-

для сотрудничества 
с властью   

го. Приветствуя вновь созданный ор-
ган, Сергей Щекалев подчеркнул, что 
опыт и авторитет вошедших в него 
горожан вселяют надежду на плодо-
творную работу и взаимополезное 
сотрудничество с властью. 

Пожалуй, именно авторитет, опыт 
и интерес к жизни города являются 
главными связывающими звеньями 
между членами Палаты. В осталь-
ном состав ее получился довольно 
пестрым: от активных студентов до 
заслуженных ветеранов, от специа-
листов градообразующего предприя-
тия до работников социальной сфе-
ры, от руководителей территориаль-
ных партячеек до успешных пред-
принимателей.

Списочный состав Общественной 
палаты почти на сто процентов со-
стоит из лесничан, хорошо извест-
ных в городе. От общественных и по-
литических организаций в него были 
выдвинуты: О.И. Чубатый (ЛДПР), 

Т.Е. Мелентьева (КПРФ), М. Фомичев 
(«Справедливая Россия»), Л.В. Ряс-
кова («Единая Россия»), Д. Комаров 
(студенческий профсоюз), В. Гусев 
(молодежная организация СП ОАО 
«СУС»), Р.И. Березина (заслужен-
ный работник культуры, почетный жи-
тель Лесного), В.Н. Кетов (совет вете-
ранов комбината), А. Барановских и 
В. Мартынов (оба – молодежная орга-
низация ФГУП «Комбинат «Электро-
химприбор»), Н.Х. Жуков (совет ве-
теранов Великой Отечественной вой-
ны), Н.И. Маркелова (комитет солдат-
ских матерей), Л.П. Жаркова (обще-
ство инвалидов), В.Г. Левин (террито-
риальная организация профсоюзов) 
и М. Вахитов (совет ветеранов бое-
вых действий). Главой Лесного в со-
став Палаты были также приглаше-
ны: Н.Ф. Семенин (ректор НИЯУ ТИ 
МИФИ), Л.А. Поляков (академик, в 
прошлом – гендиректор комбината), 
М.Г. Мурзин (ветеран войны), А.А. Са-

вельев (доверенное лицо депутата 
Д. Паслера), А. Некрасов и Ю. Ва-
сильева (руководители предпри-
ятий малого и среднего бизнеса), 
Н.А. Бацунова (директор ПЛ-78), 
Д.И. Чухарев (начальник УМиАТ СП 
ОАО «СУС»), Е.С. Берг (председатель 
городского совета чернобыльцев), 
Е.В. Никитин (доктор технических наук), 
П. Молодоженцев (руководитель мо-
лодежной организации СУ ФПС №6), 
Д. Седякин и Д. Подъеферов (активисты 
городского молодежного движения).

Согласно положению об Обще-
ственной палате Лесного, в этом со-
ставе она просуществует в течение 
двух лет, до декабря 2011 года. За 
это время Палате предстоит нала-
дить плотное взаимодействие с го-
родской общественностью, работни-
ками местной администрации и де-
путатами городской Думы. Свое при-
глашение к сотрудничеству предсе-
датель Думы Евгений Гущин подкре-

пил обещанием выносить на рассмо-
трение Палаты проходящие через 
Думу вопросы и проекты по макси-
мальному количеству направлений 
жизнедеятельности города.

Процедура выборов председателя 
Общественной палаты прошла без 
особых потрясений: из трех кандида-
тов, выявленных путем выдвижения 
и самовыдвижения – О.И. Чубато-
го, Л.А. Полякова и А.А. Савельева – 
большинством было названо имя Ле-
онида Алексеевича Полякова. Имен-
но он и возглавит работу Палаты. 
Вопрос избрания заместителя пред-
седателя было решено перенести на 
следующее заседание, однако неод-
нократно было озвучено предложе-
ние назначить заместителем одного 
из представителей молодежи в Па-
лате, создав таким образом тандем 
опыта и энергии в руководстве Об-
щественной палаты.  

Второе заседание Палаты, дата ко-
торого уже назначена на 15 декабря, 
будет посвящено формированию ре-
гламента и определению основных 
направлений работы вновь образо-
ванного органа. 

Каким станет будущее Обществен-
ной палаты Лесного, покажет время. 
На страницах «Радара» мы будем 
следить за развитием событий.

д. ПОдЪеФеРОВ, г. лесной. 


